

Multigremial refuerza trabajo con Gobierno poner foco en el crecimiento regional

• Encabezada por su presidente, Juan Pablo Swett, el equipo ejecutivo de la asociación sostuvo encuentro con pymes y emprendedores de la zona, haciendo un llamado para que “esta región vuelva a crecer económicamente y no sigan aislados”

Coyhaique.- La Multigremial Nacional visitó la Región de Aysén para reunirse con representantes de las MiPymes, gremios, emprendedores, academia y empresariado local en un evento realizado la noche del miércoles en Coyhaique.

El presidente de la organización, Juan Pablo Swett, expuso sobre las principales problemáticas que hoy enfrentan las pymes de todo Chile e hizo foco en la despreocupación que han tenido las autoridades de Gobierno con Aysén.

“Recientemente vimos que la economía de Aysén cayó 9,7% durante el primer trimestre, demostrando que las autoridades siguen viendo con una mirada centralista a la zona y con nulo interés de reimpulsar la inversión pública que se ha ralentizado en los últimos

tres años”, sentenció Swett.

Swett agregó que “hace un año presentamos un proyecto de régimen tributario especial para zonas extremas en la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, que incluyen 10 medidas para incentivar la inversión, el emprendimiento y el empleo en localidades aisladas, sin embargo, el Gobierno sigue desconociendo la realidad que vive Aysén”.

En compañía del dirigente gremial estuvo la presidenta de la Cámara de Comercio de Coyhaique, Daissy Mondelo y su par de Ogana, Pablo Mata, quienes coincidieron que hoy existe un abandono a nivel gubernamental, reflejado en la paralización que vive el comercio y turismo de la región.

La actividad finalizó con intervención de los asistentes y con la participación del presidente



de la Multigremial Coquimbo, Marcos Carrasco, que enfatizó que “venir desde el norte a conocer la realidad de pymes de zonas extremas, es justamente lo que diferencia a la Multigremial Nacional de otros gremios. Estos encuentros nos permiten tener una visión de trabajo mancomunado y trabajar unidos como un solo bloque mostrando la fuerza de los emprendedores a nivel nacional”.